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令和6年度 学校評価《第2回》集計結果のお知らせ 

 

師走の季節、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃から、本校

の教育活動にご理解とご支援をいただきますことにお礼申し上げます。 

１２月に実施しました学校評価の回答にご協力いただき、ありがとうございました。評価集計の結果について

下記の通りお知らせします。今後、学校教育をよりよいものにするために今回の結果を活用していきたいと思い

ます。また、結果を見た上でお気付きのことなどありましたら、学校までお知らせしていただけるとありがたいで

す。 

今後とも、子どもたちの学びの向上のために、学校の活動へのご理解、ご協力をいただきたいと思います。何

とぞ、よろしくお願いいたします。 

 

記 

 

集計結果について 

              １  考察 成果と課題 

              ２  児童回答 集計結果《第2回》 

              ３  保護者回答 集計結果《第2回》 

                      ４  教職員回答 集計結果《第2回》 
 

                       ＊ 児童回答の集計結果は２～６年生の平均値を記載しています。 

                       ＊ 児童質問の内容は、学年ごとに応じた内容としています。 

 

１ 考察 

 

○《成果》 

・「学校が楽しい」をはじめ、「みんなで何かをするのは楽しい」や「授業がよくわかる」など、多数の項目において全

児童の８割をこえる児童が「よくあてはまる」と答えています。質問５「先生は授業内容を・・・」の項目でも全児童が

「よくあてはまる」と回答しており、担任をはじめとする授業者の取組の成果が現れていると考えます。 

・質問６「道徳の時間には考えを・・・」の項目では「よくあてはまる」の数値が大きく改善されており、日々の授業改善

の取組の成果が現れていると考えます。また、今年度、新たに取り組んでいる「適切な言語表現を用いて考えや思い

を相手に伝える」ことを重視して様々な教育活動において取り組んだ成果の一つであると考えます。 

▼【課題】 

・前回の学校評価に比べ改善されている項目が幾つか見られ、前回の結果を受けて教職員の取組の改善や工夫を

行ってきた成果と考えますが、逆に数値結果が下がっている項目があります。質問７「いじめを見たら、大人に・・・」、

質問１４「宿題の他に、進んで、勉強や・・・」の項目では「よくあてはまる」の数値が特に下がっており、原因や課題と

して今後の対策を講じる必要があると考えます。早速、教職員で「家庭学習の進め方」というテーマのもと話し合いを

行い、子どもたちが置かれている環境の中で、どのような家庭学習の在り方が良いのかを考えました。結論はまだ出

ておりませんが、２月の学校行事等説明会にはお話しできるようにしたいと思います。 

・保護者アンケートの質問４「子どものことで気軽に、学校に相談できる」では、「あてはまる」「ややあてはまる」の肯

定的回答が多く見られますが、保護者様にとってお子様のことで相談しやすい環境づくりや雰囲気づくりに大切だと

考えます。これまでと同様に本校の教育活動に対するご理解、ご協力をお願いいたします。 



 

 

 



 

 

 

 



 


